

# *Le Venezuela crée le prix Hugo Chavez`à la paix et à la souveraineté*

---



Caracas, 8 octobre, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé la création du Prix Hugo Chávez à la Paix et à la Souveraineté des peuples pour reconnaître ainsi le travail en ce sens des leaders du monde entier.

Durant une cérémonie pour dévoiler une sculpture du Commandant Chavez dans l'état de Barinas, Nicolas Maduro a expliqué que ce prix sera octroyé à des personnalités vénézuéliennes et étrangères s'étant fait remarquer dans la lutte pour l'indépendance et le progrès humain au 21<sup>e</sup> siècle.

Il a signalé qu'à son avis, le président russe, Vladimir Poutine devrait être le premier à recevoir ce Prix pour ses efforts en défense de la paix et pour ses contributions à un monde multipolaire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/108067-le-venezuela-cree-le-prix-hugo-chaveza-la-paix-et-a-la-souverainete>



**Radio Habana Cuba**